



# Certificat

## Certificate

### Détecteurs Avertisseurs Autonomes de Monoxyde de Carbone Carbon Monoxide Alarm Device

ADMISSION N° DAACO 002-0/EH du 18/04/2016  
ADMISSION N° DAACO 002-0/EH from 18/04/2016  
Date de fin de validité / Expiry date : 30/04/2019

### SPRUE SAFETY PRODUCTS Ltd

Vanguard Centre, Sir William Lyons Road - CV4 7EZ Coventry - ROYAUME-UNI

N° titulaire / Holder: EH

Site de production / Production site: Pace Technology Co Limited (Heshan City - China)

Est autorisée à apposer la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de certification de l'application NF - Détecteurs avertisseurs autonomes de fumée et détecteurs avertisseurs autonomes de monoxyde de carbone pour le/les produit(s) cité(s) en annexe.

*Is authorized to affix the NF mark on the product(s) listed in appendix, in accordance with the general rules of the NF mark and the NF - Smoke alarm device and carbon monoxide alarm device reference document.*

Cette décision atteste que les produit(s) désigné(s) en annexe est (sont) certifié(s) conforme(s) aux normes citées en annexe et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel de certification NF - Détecteurs avertisseurs autonomes de fumée et détecteurs avertisseurs autonomes de monoxyde de carbone.

*This decision attests that the product(s) mentioned in appendix have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the standards cited in appendix and complementary requirements, as specified in the NF - Smoke alarm device and carbon monoxide alarm device reference document.*

#### Caractéristiques certifiées / Certified characteristics:

Pour les détecteurs de monoxyde de carbone, livré avec piles, fiche informative, notice d'installation et de maintenance claire et explicite  
Ergonomie validée de manière à limiter les risques de mauvaise utilisation (oubli de la pile, montage de la pile à l'envers, ...)  
Marquage du produit et documentation accompagnant le produit rédigée en français (au minimum)

*For Carbon Monoxide detectors, Delivered with batteries, information sheet, instructions clear and explicit for installation and maintenance  
Ergonomics validated as to minimize the risk of wrong use (oblivion of the battery, mount the battery in the wrong way...)  
Product marking and documentation accompanying the product written in french (at least)*

Ce certificat NF, incluant son annexe, est valable jusqu'au **30/04/2019** sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au référentiel de certification NF - Détecteurs avertisseurs autonomes de fumée et détecteurs avertisseurs autonomes de monoxyde de carbone.

*This NF certificate and related appendix is valid until 30/04/2019 subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - Smoke alarm device and carbon monoxide alarm device reference document.*



ACCREDITATION  
N° 54000  
PORTÉE  
DISPONIBLE SUR  
WWW.COFRAC.FR

**Détecteurs avertisseurs autonomes de fumée et  
détecteurs avertisseurs autonomes de  
monoxyde de carbone**  
**Smoke alarm device and carbon monoxide alarm  
device**

Admission n° DAACO 002-0/EH du 18/04/2016  
Admission n° DAACO 002-0/EH from 18/04/2016  
Date de fin de validité / Expiry date : 30/04/2019

### IDENTIFICATION DES PRODUITS / PRODUCT DESIGNATION

Marque commerciale/Trademark	ANGELEYE
Référence commerciale/Product name	CO-AE9B-FR
Source d'alimentation principale / Main power supply	Interne au dispositif par pile alcaline 1,5 V
Autonomie / Battery duration	1 an
Indicateur de fin de vie / End of life indicator	OUI
Durée de vie du capteur / Life span of the sensor	7 ans
Prévu pour une installation dans un camping-car / Suitable for installation in a mobil home	NON
Raccordement à des dispositifs auxiliaires externes / Connection to external ancillary devices	NON
Liaison radio / Radio link	NON
Report d'informations d'alarme possible / Alarm information report possible	NON
Option Accessibilité / Accessibility option	NON
Conforme à la norme / Conform with the standards	NF EN 50291 partie 1
Le producteur du DAACO adhère à un éco-organisme pour l'élimination des déchets et la protection de l'environnement / Manufacturer's membership of a waste management association	
Relation client : Service d'assistance téléphonique / Related service : consumer helpline	

Ce certificat, réédité le 16 mai 2017, annule et remplace tout certificat antérieur.

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix cannot be copied without the certificate to which it is attached.* CERTI F 1332.2 02/2013



Directeur Général d'AFNOR Certification  
Franck LEBEUGLE